

Presse-Information

Hachenburg, 06.11.2023

Azubis pflanzen 1600 Bäume im Kannenbäckerland

Westerwald Bank und Forstamt Neuhäusel setzen Zeichen gegen Waldsterben

Mit einer gemeinsamen Baumpflanzaktion setzen die Westerwald Bank und das Forstamt Neuhäusel am 6. November 2023 in dem vom Klimawandel stark betroffenen Forst im Kannenbäckerland ein Zeichen gegen das Waldsterben: 13 Auszubildende der Westerwald Bank pflanzen an diesem Tag – unterstützt von weiteren Mitarbeitenden der Bank und des Forstamts Neuhäusel – 1600 Bäume.

Die Baumpflanzaktion findet auf einer rund 10.000 m² großen Fläche im Forstgebiet zwischen Hillscheid und Neuhäusel statt. Die durch das Fichtensterben entstandene Kahlfläche wird mit sechs verschiedenen Baumarten neu aufgeforstet, darunter Berg-Ahorn (*Acer pseudoplatanus*), Buche und Weißtanne sowie aus Selbstaussaat Birke, Eberesche und Fichte. Durch die Auswahl verschiedener Baumarten soll eine Risikostreuung erzielt werden. Am Tag der Aktion pflanzt das 19-köpfige Team vorrangig Berg-Ahorne, die als einheimische Baumart für diesen Standort gut geeignet sind, sowie verschiedene Straucharten.

Die Baumpflanzaktion ist Teil eines langfristigen Engagements der Westerwald Bank für den Umweltschutz. Junge Auszubildende im ersten Ausbildungsjahr pflanzen für jedes neue Mitglied der Bank einen Baum. „Wir haben die Baumpflanzaktion bereits vor 13 Jahren gemeinsam mit Landesforsten und den Forstämtern der Region ins Leben gerufen und freuen uns, mit inzwischen über 20.000 neu gepflanzten Bäumen einen aktiven Beitrag für den Erhalt unseres Waldes leisten zu können“, sagt Andreas Tillmanns, Vorstandsmitglied der Westerwald Bank, der bei der Aktion ebenfalls vor Ort ist.

Aufgrund des Klimawandels mit monatelangen heißen Sommern sowie der starken Vermehrung von Schädlingen wie dem Borkenkäfer gibt es im Forstgebiet Neuhäusel seit

Neumarkt 1-5
57627 Hachenburg

Ihre Ansprechpartnerin:
Julia Görg, Leitung Marketing &
Öffentlichkeitsarbeit

Telefon 02662 961- 175
Julia.Goerg@westerwaldbank.de
www.westerwaldbank.de

2021 nahezu keine älteren, geschlossenen Fichtenwälder mehr. Dank der Baumpflanzaktion wird eine dieser Kahlflächen nun wieder aufgeforstet.

Als Genossenschaftsbank ist die Westerwald Bank eG geprägt von den Werten Verantwortlichkeit, Nachhaltigkeit, Beteiligung sowie Selbstständigkeit. Das Baumpflanzprojekt ist Teil einer umfassenden Nachhaltigkeitsstrategie mit zahlreichen weiteren Projekten für den Umweltschutz wie beispielsweise dem Bienenprojekt bei Wäldern. Das Leitbild der Westerwald Bank basiert auf der genossenschaftlichen Idee von Friedrich Wilhelm Raiffeisen: „Was einer allein nicht schafft, das schaffen viele.“, welches sich auch in dem Projekt der Baumpflanzaktion widerspiegelt.

